

# 団地の平屋

団地には今は立派な家が多いけれど、昔は下の写真のような平屋がたかくんあたりです！



# 集会場の用途、倉庫の中

集会場は今、子供たちの教室は教室や空手教室に使われています。隣の倉庫は去年の12月に建てられて、みこしや防災グッズや祭りの道具が保管されています。



# ふらり社南

町内外 - 商工団地編 -

# 商工公園の土俵と石碑

商工公園の一角には土俵があります。この土俵は当時、団地に住んでいた奥のすむ協会会長が公園に作った。



石碑の土俵

石碑の裏と裏



佐々木さん宅

商工公園にあるこの石碑には、「全日本福祉事業団」の寄出資を受けたことが裏側に書かれています。裏にはこの碑が建立された年、この団地についてのことがたかくん書かれています。

# 商工団地に住んでいる佐々木さんについてみたP

- Q 団地のイベントで楽しみたいのは何ですか？
- A 5月までの土曜日に祭りです。
- Q 団地の魅力ってなんですか？
- A 静かなところ、木々がたくさんあることです。
- Q 住み始めたのはいつからですか？
- A 団地ができてからです。
- Q 今と比べて昔、不便だったことは？
- A 雪が降ると、除雪が大変。
- Q 今の世帯主さんにはどのくらいですか？
- A 少しづつ増えていっています。
- Q これからは何の予定もありませんか？
- A 集会所を少し新しくするということですね。

用水路



# 商工団地の危険な場所

もちろん商工団地にも危険な場所はある。佐々木さんに聞いたところ用水路は深いので落ちると危ないという。

# 感想

町の歴史がよみかき 勉強になりました。中川 自分の知らない町をよみかきすることができて、とても町をよみかきすることができて、山崎さんを通じて、商工団地の大切さを学ぶことができた。この集会所ができてくれてありがとうございます。中川

